

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Orsrates Jägersburg
vom 20.11.2019

Top 6 Baumfällungen an der Gustavsburg

Der Vorsitzende teilt mit, dass der Ahornbaum vor der Gustavsburg zu groß geworden sei. Er verdecke das Wappen und den ältesten Teil der Burg – den Brummer. Er stehe zu nah an der Burgmauer und wachse zu nah heran. Da dies alles nicht gut sei, müsse der Baum gefällt werden. Ein Zurückschneiden sei keine Lösung.

Beschluss:

Der Ahornbaum solle gefällt werden, als Ersatz sollten 2 Bäume gepflanzt werden.

Abstimmungsergebnis:

Mehrheitlich beschlossen bei 2 Gegenstimmen